

## **Conterganopfer geht vor Gericht! Nach 30 Jahren Conterganrente aberkannt!**

Pressemitteilung vom 31. März 2014

30 Jahre lang galt Olaf T. als contergangeschädigt. 30 Jahre lang erhielt er eine Rente von der Conterganstiftung. Plötzlich soll alles anders sein. Die Conterganstiftung hat Olaf T. seine Conterganrente aberkannt. Dabei hat Olaf T. bei der Conterganstiftung nur einen Antrag auf Verschlimmerung seiner Conterganbehinderung (Revisionsantrag) gestellt. Wie viele andere Conterganopfer auch wollte er damit eine Höherstufung seiner Rente erreichen. "Nun verliere ich alles!" sagt Olaf T. Interessant daran ist, dass Olaf T. in den letzten Jahren bereits mehrfach Revisionsanträge bei der Stiftung gestellt hat. Seine Conterganschädigung wurde aber dabei bisher von der Stiftung nicht in Zweifel gezogen. Denn vor 30 Jahren galt Olaf T. bei den medizinischen Gutachtern der Stiftung schon als Zweifelsfall. Aber die Stiftung hat damals Olaf T. als Conterganfall anerkannt. "Herr Olaf T. durfte auf seine Rentenzahlung auch für die Zukunft vertrauen, da auch zum jetzigen Zeitpunkt keine neuen Tatsachen vorliegen, die eine Entziehung der Rente für die Zukunft rechtfertigen würden." sagt Rechtsanwältin Buder-Heckert vom VdK Hessen-Thüringen. "Das alles kann jedem von uns passieren! Daher verlangen wir von der Stiftung oder der Bundesregierung eine einklagbare Garantie, dass eine einmal anerkannte Conterganrente nicht wieder aberkannt werden kann!" sagt Andreas Meyer, 1. Vorsitzender des BCG. Meyer setzt sich für Verbesserungen des Stiftungsgesetzes ein. Das Gerichtsverfahren findet statt am **8.4.2014 um 10:00 Uhr im Verwaltungsgericht Köln in Saal 1 (Erdgeschoß), Appellhofplatz, 50667 Köln (Eingang Burgmauer).**

Lesen Sie in dieser Sache auch den offenen Brief des BCG an die Politik unter folgendem Link:  
[http://www.gruenenthal-opfer.de/Offener\\_Brief\\_an\\_Politik\\_f\\_Olaf\\_T\\_27\\_03\\_2014](http://www.gruenenthal-opfer.de/Offener_Brief_an_Politik_f_Olaf_T_27_03_2014)

*Kontakt:*

**BCG - Bund Contergangeschädigter  
und Grünenthalopfer e.V.**

c/o Herr Andreas Meyer (1. Vorsitzender)

Dohmengasse 7 , 50829 Köln

Email: [bcg-brd-dachverband@gmx.de](mailto:bcg-brd-dachverband@gmx.de)

Webseite: [www.gruenenthal-opfer.de](http://www.gruenenthal-opfer.de)

Telefon : 0221 / 9505101

Fax: 0221 / 9505102

Mobil: 0172 / 2905974

Karin Buder-Heckert

Rechtsanwältin

Sozialverband VdK Hessen-Thüringen

Bezirksgeschäftsstelle Marburg

Leopold-Lucas-Straße 73

35037 Marburg

Telefon: 06421/23469

Telefax: 06421/14117

Mail: [bgst.marburg@vdk.de](mailto:bgst.marburg@vdk.de)

Internet: [www.vdk.de/hessen-thueringen](http://www.vdk.de/hessen-thueringen)

VdK Internet TV: [www.vdktv.de](http://www.vdktv.de)

# Contergan victim takes case to court! Contergan pension disallowed after 30 years!

Press release dated 31. March 2014

For 30 years, Olaf T was recognised as a Contergan victim. For 30 years he received a pension from the Contergan Foundation. But suddenly everything has changed. The Contergan Foundation has disqualified Olaf T from his Contergan pension. Olaf T had done no more than to submit an application to the Contergan Foundation regarding the deterioration in his Contergan disability (an application for review). Like many other Contergan victims, he wished to obtain an increase in his currently miserable pension. "Now I am losing everything!" says Olaf T. The interesting thing is that Olaf T had already submitted various review applications to the Foundation in recent years, and up till now his Contergan disability was never placed in doubt by the Foundation. 30 years ago Olaf T was already regarded as a borderline case by the Foundation's medical experts. But at that time the Foundation recognised Olaf T as a Contergan case. "Mr. Olaf T should be assured of his pension payments, also in the future, because at the present time there are no new facts that would justify a future withdrawal of the pension," says Karin Buder-Heckert, the attorney of the VdK Hessen-Thüringen. "All this could happen to any one of us! Therefore we demand an enforceable guarantee from the Foundation or from the Federal Government that a Contergan pension, once recognised, can never be disallowed again!" said Andreas Meyer, Chairman of the BCG. Meyer is campaigning for improvements in the Contergan Foundation Act. The case will be heard on **8.4.2014 at 10:00 hrs** at the **Cologne Administrative Court** in **Room 1** (ground floor), **Appellhofplatz, 50667 Cologne** (Burgmauer entrance).

Contact:

BCG - Bund Contergangeschädigter  
und Grüenthalopfer e.V.  
c/o Herr Andreas Meyer (Chairman)  
Dohmengasse 7 , 50829 Cologne  
Email: [bcg-brd-dachverband@gmx.de](mailto:bcg-brd-dachverband@gmx.de)  
Website: [www.gruenenthal-opfer.de](http://www.gruenenthal-opfer.de)  
Telephone: [0221 / 9505101](tel:0221/9505101)  
Fax: [0221 / 9505102](tel:0221/9505102)  
Mobile: [0172 / 2905974](tel:0172/2905974)

Karin Buder-Heckert  
Attorney  
Sozialverband VdK Hessen-Thüringen  
Bezirksgeschäftsstelle Marburg  
Leopold-Lucas-Strasse 73  
35037 Marburg  
Telephone: [06421/23469](tel:06421/23469)  
Fax: [06421/14117](tel:06421/14117)  
Email: [bgst.marburg@vdk.de](mailto:bgst.marburg@vdk.de)  
Internet: [www.vdk.de/hessen-thueringen](http://www.vdk.de/hessen-thueringen)  
VdK Internet TV: [www.vdktv.de](http://www.vdktv.de)